

20 + 1 Jahre

MUSIKSCHULE MARTINA WITWER

JUBILÄUMS-BENEFIZKONZERT MIT PUPPENTHEATER



„D`Lotte isch die Beschi“ oder „Menschen helfen Menschen“

geschrieben von Martina Seeliger-Wittwer

Samstag, 4. September 2021, 17.00 Uhr
Sonntag, 5. September 2021, 14.30 Uhr

im Oberstufenzentrum Aula, Köniz
Schwarzenburgstrasse 321, 3098 Köniz
(Bus 10 Richtung Schliern, Haltestation Schloss)

Das Konzert findet nach Vorgabe der BAG-Richtlinien statt. Platzreservierungen sind obligatorisch mit genauen Namens-, Adress- und Telefonangaben unter www.musikschulebern.ch/reservation.

Die vollumfängliche Kollekte geht zugunsten des Zirkus Capuchini in Aguablanca, Kolumbien, einem Projekt von Comundo Schweiz

Liebe Konzertbesucherinnen und Besucher

Im verrückten 2020 feierte die Musikschule Martina Wittwer ihr 20 - jähriges Jubiläum unter dem Motto «Menschen helfen Menschen».

Im August 2019 begannen die Vorbereitungen für unser «Jubiläums - Benefizkonzert mit Puppentheater». Am Freitag, 13. September 2019 besuchte uns Marina Severino von der Hilfsorganisation Comundo und stellte das Projekt «Zirkus Capuchini» vor. Die Zusammenarbeit wurde von Woche zu Woche intensiver, so dass Marina sich selber sogar die Stimme im Puppentheater gab.

Per Zufall reiste unsere Freundin Margarita mit ihrer Tochter im September 2019 nach Kolumbien. Vier Tage vor der Abreise entstand die verrückte Idee, dass eine Handpuppe «Lotte» mitreist und wir die ganze Reise bis zum «Zirkus Capuchini» dokumentieren. Aus den ganzen Reisebildern entstand eine eindrückliche «Bilderbuch Geschichte».

Mit voller Begeisterung und Elan übten alle Mitwirkende von «Jung bis Alt» ihren Konzertbeitrag und dann - das unvorstellbare für uns ALLE - Lockdown und Konzertverbot! Es war ein sehr harter und unfassbarer Schlag ins Gesicht. Mit vereinten Kräften und positiver Zuversicht, versuchten wir ab Ende September 2020 geeignete Räumlichkeiten zu finden und planten das Ganze ins blaue Ungewisse 2021. Dank der grossen Unterstützung der Gemeinde Köniz und dem Gemeinderat, darf nun unser Konzert in der Aula vom Oberstufenzentrum KÖNIZ stattfinden. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön im Namen aller Mitwirkenden und unseren Theaterpuppen Lotte & Co.

In einer Spontanaktion im November 2020, zeichneten, bastelten, klebten, sämtliche Schülerinnen und Schüler der Musikschule, ein Bild und stellten sich vor. Aus einem geplanten „Adventskalender“ wurde ein „Buch“ mit über 150 Seiten. Mit 3 Kg Schoggi machte es sich auf die Reise und kam am 26. Dezember 2020 bei der Comundomitarbeiterin Alicia Tellez vom „Zirkus Capuchini“ an. Mit diesem Buch sendeten wir ihnen ein bisschen Kraft, Mut und Zuversicht, dass sich vieles wieder zum Guten wendet. Auch in der Hoffnung, dass sie schon bald wieder fröhliche und glückliche Momente im «Zirkus Capuchini» erleben dürfen.

Für alle Mitwirkende ist dieses Konzert eine grosse Herzensangelegenheit. Wir wünschen Ihnen viel Vergnügen und hoffen Sie für einige Minuten in eine andere Welt entführen zu dürfen.

Bleiben Sie gesund und herzlichen Dank für Ihr Kommen und Ihre Unterstützung ganz nach unserem Motto «Menschen helfen Menschen».

Herzlichst Ihre

Musikschule Martina Wittwer

Spendenkonto: Valiant Bank AG, CH47 0630 0141 4124 9542 1, Vermerk: Zirkus Capuchini, Comundo
Per Twint: Tel. 079 252 46 02, Martina Wittwer

Dramatherapie für Kinder und Jugendliche

Gewalt in Aguablanca

Der Bezirk Aguablanca im Osten von Santiago de Cali, der drittgrössten Stadt Kolumbiens, war ursprünglich landwirtschaftliches Gebiet. Aufgrund des bewaffneten Konflikts zwischen Staat, Guerillakrieg und Paramilitärs ist der Stadtteil seit 1970 kontinuierlich gewachsen; viele Menschen sind aus ihren Heimatgebieten vertrieben worden und haben sich hier niedergelassen. Die soziale und wirtschaftliche Situation in Kolumbien hat sich in den letzten Jahren zwar verbessert, doch auf Aguablanca trifft dies nicht zu. Im Gegenteil: Die Gewalt hat hier stark zugenommen, wobei Kinder und Jugendliche besonders gefährdet sind. Sie leiden unter Gewalt innerhalb und ausserhalb der Familie und kommen in Kontakt mit Kriminalität und Drogenhandel. Die Perspektive auf ein Leben ohne Gewalt und Armut ist eingeschränkt.

Zirkus Capuchini

Der Zirkus Capuchini ist ein Projekt der Comundo-Partnerorganisation FORCULVIDA. Hier üben sich Kinder und Jugendliche in künstlerischer Tätigkeit, Selbstbeherrschung und Disziplin. Diese spielerischen Trainings fördern den Selbstwert und die Teamarbeit der Kinder, lehrt Achtung vor dem eigenen Körper und dem der anderen – alles grundlegende Fähigkeiten, um aktiv am Sozialleben von Aguablanca teilzunehmen.



Liebe Lotte

Vielen herzlichen Dank, dass du das Projekt von Alicia und des Zirkus Capuchini für dein Benefizkonzert am 4. und 5. Sept. 2021 ausgesucht hast. Auch finden wir es wahnsinnig toll, dass du eine Freundin von dir nach Kolumbien gesandt hast, um den Kindern in Aguablanca eine Freude zu bereiten. Durch eure Unterstützung ist es möglich, dass Alicia weiterhin für die Kinder des Zirkus Capuchini da sein kann, und dass hoffentlich noch viele von ihnen die Möglichkeit haben werden, den Alltag zu vergessen und sich stark zu machen für die Zukunft. Isabela ist schon viele Jahre beim Zirkus Capuchini und hält es sehr schön fest: «Es gefällt mir, stark zu sein und meinen Körper zu beherrschen. Ich liebe es, auf die Bühne zu gehen, mich zu schminken und meine artistischen Fähigkeiten zu zeigen. Hier lerne ich Disziplin, die ich fürs Leben brauche.»

Die Partnerorganisation von Comundo und Alicia bieten den Jugendlichen aber nicht nur eine Ausbildung im künstlerischen und musischen Bereich, sondern auch Informationen über ihre Rechte, die Kindern und Jugendlichen gemäss internationaler Kinderrechtskonvention zustehen.

Vielen lieben Dank!

Marina, Comundo

Comundo

im RomeroHaus
Kreuzbuchstrasse 44
CH-6006 Luzern

Tel. 058 854 11 00
luzern@comundo.org
www.comundo.org

Verhaltensregeln am Konzert

Wir richten uns nach den Vorgaben des BAG.

Unser Schutzkonzept finden Sie hier:



Oder per Link:

<https://www.musikschulebern.ch/projekt-2020/>



Ticketing/ Contact-Tracing

Das Ticketing gilt als Teil des öffentlich zugänglichen Raumes. **Deshalb gilt auch hier eine Maskentragepflicht.** Alle Besucher*innen haben eine Hygienemaske zu tragen und sich an die Hygienemassnahmen zu halten.

Die Erfassung und Speicherung der Kontaktdaten erfolgt aufgrund der Corona-Vorschriften. Die Daten werden nach Richtlinien des BAG 14 Tage aufbewahrt und danach gelöscht (vernichtet).

Folgende Daten werden für das Contact-Tracing erhoben:

- Name, Vorname
- Adresse, Wohnort
- Mobilnummer oder Festnetznummer
- Für Personengruppen aus demselben Haushalt, ist nur eine Kontakterhebung nötig. (Verhältnismässigkeit)



Bitte gut lesbar und ausgefüllt diesen Talon beim Ticketing vor Ort abgeben.

Name: _____ Vorname: _____

Adresse: _____ Ort: _____

Telefon: _____ Anzahl Personen: _____

Sektor: _____ Sitzplatz: _____ (wird vom Personal ausgefüllt)

Spendenkonto: Valiant Bank AG, CH47 0630 0141 4124 9542 1, Vermerk: Zirkus Capuchini, Comundo
Per Twint: Tel. 079 252 46 02, Martina Wittwer